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第七届“好牙科”评选结果揭晓 7家牙科机构上榜

12名医生荣获“好牙医”称号

淄博5月14日讯 5月9日
上午，一名私家车司机突发晕
厥昏迷不醒。淄博公交人和乘
客及时伸出援助之手。

当天11点10分左右，淄博
公交新区分公司公交车长宋孟
泽驾驶公交车由八大局开往博
山陶琉大观园，分公司副经理
任小杰随车前往。当行驶至双
山路与205国道交叉口附近时，
他们发现路边有人求救。

在征得车上乘客同意后，
宋孟泽将车安全停靠，与任小
杰下车查看情况，原来是一名

私家车司机发生休克昏迷，情
况十分危急。时间就是生命，
任小杰和宋孟泽与其他路人迅
速将人抬到车外，让其平躺。
按照在公司培训学习的急救常
识，任小杰对患者进行胸外心
脏按压，一名乘客对患者实施
人工呼吸；宋孟泽则及时拨打
了120急救电话，并在现场前后
设置了安全标识。

经过抢救，患者逐渐恢复
了呼吸。救护车赶到后，医生
检查了患者的状况，表示如果
不是在黄金抢救时间内开展急

救措施，后果将不堪设想。在
大家的帮助下，患者被抬上救
护车并送往医院。

现场群众纷纷对任小杰和
宋孟泽竖起了大拇指，称赞他
们说：“公交人好样的！”

大众日报淄博融媒体中心
记者 孙渤海 通讯员 战旭

路遇私家车司机昏迷 公交人和乘客出手了

淄博5月14日讯 总有一
份善意，让人感动；总有一份力
量，催人奋进。这个5月，淄博
市红十字会和市民的双向奔
赴，让爱心凝聚，3天时间募集
82万余元善款，而这将化成温
暖箱里的物资，守护这个城市
里的特殊人群。

向困难群众送温暖箱是淄

博市红十字会“博爱在淄博
温暖送万家”活动的一项重要
内容，也是让困难群众感受淄
博温度、传递温暖和关爱的重
要载体。为了更好地帮助困难
群体，淄博市红十字会发出爱
心倡议，希望市民能够力所能
及地奉献爱心。5月7日—9日3
天的时间，参与爱心活动达

87264人次，捐款额765453.88
元，配捐额60428.47元，募集总
额825882.62元。

募集的这些资金，将换成
温暖箱。每年元旦春节期间，
淄博市红十字会都会面向乡村
振兴重点帮扶村镇，孤寡老人、
军烈属、大病患者、“三大捐献”
实现者及生活困难的红十字会

员和志愿者，发放红十字温暖
箱。温暖箱内有棉衣、面粉、花
生油、大米等生活物资。活动
开展14年来，已累计发放慰问
物资价值1000余万元，惠及困
难群众3万余人次，得到了广泛
好评和认可。

为了感谢爱心人士的参
与，5月13日，淄博市红十字发

布了一封温暖的感谢信，感谢
爱心人士的参与，并承诺募集
的每一分钱都将用于购买温暖
箱里的物资，每一份花费都将
进行公示。

大众日报淄博融媒体中心
记者 任灵芝 通讯员 张军
刘珊珊

淄博市红十字会感谢爱心人士的参与

温暖箱3天募集82万余元爱心款

5月14日上午，第七届“好牙科”评选颁奖暨“聚焦百姓
热点，共话口腔未来”高峰论坛在佑园举行。老牙科鑫夏日
口腔、启贝口腔、美瑞口腔、启家口腔、安齿健口腔、皓贝德
口腔和孙孟口腔荣获第七届“好牙科”称号，王业岗、李娟、
田连栋、李汝慧等12名口腔医生获淄博“好牙医”称号。

“好牙科”揭晓
百姓选择有参考

金杯银杯不如老百姓口碑，
优质的口腔机构，优秀的牙科医
生，必须是得到老百姓认可的。
为了从琳琅满目的口腔机构中
选出值得大家信赖的好牙科，给
大家提供一份有力的就医参考，
大众日报淄博融媒体中心连续
七年举办“好牙科”评选活动，受
到淄博市民以及口腔业界的广
泛关注。

通过一个月来的推荐、遴选
和考察，最终从20多家入围口腔
机构中综合评选出了第七届“好
牙科”，分别是老牙科鑫夏日口
腔、启贝口腔、美瑞口腔、启家口
腔、安齿健口腔、皓贝德口腔和
孙孟口腔，同时评选出了王业
岗、李娟、安敬滨、国伸、田镇、田
连栋、徐永钰、路宗秀、李汝慧、
杨孟雨、陈伟、张小军12名优秀
的口腔医生。

5月14日上午，大众日报淄
博融媒体中心举办了“榜样的力
量”——— 第七届“好牙科”评选颁
奖典礼，为这些行业的佼佼者，
以及德技兼备的好医生送上
祝福。

院长专家齐聚一堂
共话口腔行业未来

颁奖典礼现场，邀请到了本
次获奖机构的7位院长、部分“好
牙医”获得者以及读者代表齐聚
一堂，开展了题为“聚焦百姓热
点，共话口腔未来”的高峰论坛，
共同探讨新时代民营口腔未来
的发展和管理。

淄博市民营口腔协会副会
长、美瑞口腔院长李长民表示，
近段时间淄博火爆出圈，对于各
行业的发展都有了新的考验和
启示，打响了城市的名片。

“而民营口腔在经历了疫情
和备受关注的集采后，是否也能

够像目前的淄博市一样打响自
己的品牌，这是需要大家思考的
方向，我认为最重要的是‘客户
体验’四个字，要深挖客户体验，
潜心考虑如何才能抓住客户的
心，才能发展得更稳固。”李长民
表示，在目前的情况下，民营口
腔要抱团发展，守住医疗质量这
一生命线，惠及百姓，长远发展。

“做医疗机构首先要讲诚
信，保证品质和客户体验度，医
疗质量是永远的本质，不能把挣
钱看作行医的第一位，要对患者
有人文关怀，发自内心地帮助患
者才是最重要的。”启贝口腔杨
建军院长如是说。

淄博市民营口腔协会名誉
会长、皓贝德口腔院长王业岗，
从事口腔诊疗工作42年，他对口
腔行业服务深有感触。他认为
无论是淄博的火爆出圈，还是集
采，都是非常火热的话题，无疑
是利民的好事情，但无论怎样都
要始终保持好顾客的体验度，找
出自己的缺点加以改正，带给顾

客更好的口腔诊疗服务。
对于集采这一百姓关注的

话题，鑫夏日口腔院长夏俊英表
示，集采可以让更多老百姓享受
到口腔种植带来的美好体验，她
认为此刻更要向兄弟单位取经，
对自己的业务精耕细作，技术更
加规范，提高服务品质，同时做
好科普工作，惠及百姓。

“工作中，我们最大的愿景
就是成为‘最为患者着想的口腔
医生’，口腔健康影响着全身健
康，所以日常工作中科普工作做
得比较多，就是想带给顾客好的
体验。”孙孟口腔院长孙孟认为，
回归医疗本质，做好自己的本职
工作，才能更好地为患者服务。

启家口腔院长董帅表示，他
作为一名“牙二代”，从他的父亲
起，启家口腔就一直遵循着“讲
道德、重医德、精医术”这一观
点，并对员工进行理念的灌输，
以技术为中心，用心对待每一位
患者，与患者之间建立信任，提
升大家普遍关心的体验度，这样

才能得到更好的发展。
本次论坛内容丰富、详实，

各位院长、专家就多年临床经验
与大家进行分享，并现场回答了
读者代表们关心的各种问题，大
家就各种相关疾病的新进展、新
理论、新方法进行了充分讨论。

大家普遍认为，口腔事业的
发展依赖口腔专业工作者之间
以及机构之间的紧密合作。在
此，淄博市民营口腔协会会长王
立珂也表示，协会将作为机构之
间团结合作的黏合剂，就像本次
论坛一样，群策群力，共同促进
淄博口腔医学事业的发展。

大众日报淄博融媒体中心
记者 侯婧 老年记者团记者
李明印

扫扫描描微微信信
二二维维码码查查看看更更
多多内内容容
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任小杰在众人帮助下对患者进行胸外心脏按压。视频截图


